



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



28/01/2023

LEGISLATIVO



“Que a Puebla le vaya bien”, pide Santiago Creel sin destapar a Eduardo Rivera

El presidente de la cámara de diputados, el panista Santiago Creel Miranda evitó pronunciarse a favor del edil de la capital Eduardo Rivera Pérez como futuro candidato a la gubernatura del estado, ya que es una persona respetuosa de las competencias partidistas.

<https://24horaspuebla.com/2023/01/27/que-a-puebla-le-vaya-bien-pide-santiago-creel-sin-destapar-a-eduardo-rivera/>